

De 10 a 15 por ciento será alza al petróleo

Doha, Qatar, diciembre 16. (Latin-Reuters) (Por Peter Bild). El precio internacional del petróleo será aumentado entre diez y quince por ciento el año próximo, anticipó hoy aquí el presidente de la conferencia ministerial de la OPEP.

"Será un mínimo de diez por ciento y un máximo de quince", especificó el ministro de Petróleo de Qatar jeque Abdel-Aziz Althani, hablando ante los periodistas que siguen las deliberaciones de la reunión de la Organización de Países Exportadores de Petróleo. El

presidente dialogó con los cronistas después de una sesión vespertina de la conferencia.

Regresó

El ministro de Petróleo de Arabia Saudita, jeque Ahmed Zaki Yamani abandonó hoy entretanto las discusiones y emprendió el regreso a su país insistiendo en que los precios de los hidrocarburos deben mantenerse congelados otros seis meses más, al nivel en que se encuentran desde hace quince meses.

Pasa a la página 94

Premier japonés Takeo Miki abandona hoy su alto cargo

Tokio, diciembre 16. (UPI). (Por Shiro Yoneyama). El primer ministro Takeo Miki abandonará mañana su alto cargo así como la presidencia del Partido Democrático Liberal (PDL) para facilitar al Parlamento recientemente elegido la selección de su sucesor, según declaró hoy un vocero de su partido. Añadió que Miki oficializará su renuncia mañana, en una reunión que mantendrá con los dirigentes de su partido, y que la misma se anunciará una hora después en una reunión del consejo ejecutivo del PDL, el partido de gobierno, en la sede partidaria.

Fukuda favorito

El ex viceprimer ministro Takeo

keo Fukuda consolidó hoy sus probabilidades de convertirse en el candidato favorito a la presidencia del PDL, cuando una fracción encabezada por Yasuhiro Nakasone, ex secretario general del partido, anunció su apoyo al largamente considerado "príncipe

Pasa a la página 34

Moderadas bajas en Bolsa de N. York

Nueva York, Dic. 16 (UPI). Las operaciones de realización de ganancias controlaron hoy las operaciones en la Bolsa de Nueva York, en jornada de gran actividad que concluyó con moderadas bajas.

El índice industrial Dow Jones que llegó a perder hasta seis puntos en el curso de las transacciones

Pasa a la página 63

Entran en receso de Navidad los negociadores de la OTAN

Viena, Dic. 16 (UPI). (Por Terence J. Andrew). Los negociadores de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) y del Pacto de Varsovia que estudian desde hace tres años la forma de reducir las tropas destacadas en Europa Central entraron en su receso anual de Navidad, admitiendo que las fuerzas no han sido disminuidas sino aumentadas durante el tiempo que llevan reunidos. El jefe de la delegación de Alemania Oriental, Ingo Oeser, suspiró que el presidente electo de los Estados Unidos, James E. Carter, pueda contribuir al descongelamiento de las conversaciones cuando se haga cargo del puesto, "venciendo la pasividad del sector Occidental".

Pequeño aumento

El representante de Holanda, Willem de Vos Van Steenwijk, dijo que los últimos cálculos de la OTAN muestran que hubo "un

pequeño aumento de los efectivos militares en ambos lados", desde que las conversaciones sobre reducción mutua y balanceada de fuerzas se iniciaron en octubre de 1973.

Esas evaluaciones no incluyen a las fuerzas apostadas en la Unión Soviética, las cuales están fuera del área considerada en las conversaciones.

Sin dar cifras exactas, de Vos indicó que los niveles de tropas

Pasa a la página 34



ENTRAMPADO. Miami, Florida, diciembre 16. (AP). Usando un casco el ingeniero Stanley Grogan (al centro), está entrapado en la cabina de un jet de carga Convair 880 que se estrelló al despegar hoy de la pista del aeropuerto internacional de Miami. Fue liberado después de estar entrapado durante 6 horas.

Cruda realidad del Uruguay relata ex-candidato Ferreira

Caracas, Dic. 16 (UPI). (Por Hernán Maldonado). El ex candidato presidencial uruguayo, Wilson Ferreira Aldunate denunció que en su país "no hay familia sin muerto, sin desterrado o sin preso", a causa de las presuntas violaciones de los derechos humanos. "El actual gobierno encarna una de las dictaduras más crueles y repugnantes de América Latina", dijo Ferreira Aldunate, ex senador y actual dirigente del Partido Nacional.

Acto de solidaridad

El dirigente político ofreció este mediodía una rueda de prensa junto con el ex rector de la Universidad de Montevideo y representante del Frente Amplio, Oscar Maggiolo. Ambos fueron los oradores principales en un concurrido acto de "solidaridad con Uruguay", que se realizó anoche en un teatro local. Es la primera vez que coincide con el

Pasa a la página 63



FELICITADO. Kingston, Jamaica, diciembre 16. (AP). El primer ministro Michael Manley es felicitado en Kingston por un partidario, después de ganar la elección general en Jamaica.

Logran meta de mil millones Dls. para ayuda países pobres

Roma, diciembre 16 (Latin-Reuters). Un nuevo fondo destinado a ayudar a las naciones más pobres del mundo a lograr alimentos suficientes para sus necesidades, alcanzó finalmente su meta de reunir mil millones de dólares, dijeron funcionarios de esta capital. El fondo, conocido como Fondo Internacional para el Desarrollo (FIDA), es considerado como el más importante logro de la Conferencia Mundial para Alimentación de las Naciones Unidas, que se efectuó en Roma en 1974 para programar la acción a desarrollar para combatir el hambre en el mundo.

Aporte adicional

Dijeron además los funcionarios que ha sido recibido un aporte adicional que totaliza 31.5 millones de dólares, lo que permitirá la iniciación de las operaciones del fondo de un millar de millones de dólares.

Entre los últimos aportes recibidos se cuentan 10 millones de dólares cada uno donados por No

Pasa a la página 64

Francia suspende ventas al exterior plantas nucleares

Paris, Dic. 16 (UPI). (Por George Sibera). Francia, posiblemente cediendo a la presión de Estados Unidos, resolvió suspender la venta al extranjero de plantas que operan combustibles nucleares y producen explosivos que pueden utilizarse en armas nucleares. "Fiel a su tradición humanitaria y pacífica —dice una declaración oficial—, Francia no tiene la intención de contribuir a la terrible amenaza que constituye la proliferación de las armas nucleares".

La declaración afirma que desde este momento "el gobierno francés ha decidido no autorizar, hasta nueva noticia, la conclusión de contratos bilaterales que incluyan la venta a terceras naciones de instalaciones industriales para la elaboración de combustible nuclear".

Apoyaría sugerencias EE. UU.

La medida indica que Francia

Pasa a la página 64



BANQUETE A DELEGADOS. Doha, Qatar, diciembre 16. (AP). El Sheikh Abdulaziz Bin Khalifa Al Thani, ministro del Petróleo de Qatar, cuyo país es anfitrión de la conferencia de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, ofreció un banquete para los delegados de la OPEP. A la izquierda está el ministro del Petróleo de Arabia Saudita, Sheikh Ahmed Zaki Yamani. A la derecha, el ministro del Interior de Irán, Jamshid Amouzegar.

que se encuentran desde hace quince meses.

que se encuentran desde hace quince meses.